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Дворец бракосочетаний на Английской набережной большей частью петербуржцев
считается наиболее подходящим местом для регистрации брака в Санкт-Петербурге.
Интересно, почему это так. Почему многие петербуржцы – и в особенности приезжие! –
хотят регистрировать брак конкретно здесь? Первый дворец бракосочетаний обладает
неким благословением свыше? Что именно привлекает молодых в нем – какая-то особая
атмосфера, что-то еще? А, возможно, для кого-то это просто шанс показать, что они
могут зарегистрировать брак в самом престижном "загсе"... Вариантов ответа на вопрос
«почему» море, у каждого свой мотив, своя правда. А кто-то просто суеверен и просто
боится выходить замуж где-то еще, кроме "того самого дворца" - существует
петербургское поверье, что наиболее счастливые и длительные браки заключаются на
Английской набережной. Поэтому часть молодых, решивших сыграть свадьбу в Питере,
всеми силами стараются провести бракосочетание именно здесь.

Так, а что насчет дворца на Фурштатской улице? Ведь не меньшее число молодых
женятся во 
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